



Une rencontre au sommet: le "France-Irlande" de J.Rostand.

publié le 29/03/2016

Dans le cadre de la semaine de l'Irlande, la classe de 5E a entamé le match de rugby FRANCE / IRLANDE qui se poursuivra toute la semaine avec la participation d'autres classes.

Aïe la France est mal partie avec seulement 2 essais contre 9 pour l'Irlande. Mais tout est encore possible.

A demain pour suivre l'évolution du score (classe de 6e)

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.